

#### Gaëtan Blin

#### Le paysage s'éclaircit

L'école ce n'était pas vraiment son truc. Le collège a été une période difficile pour Gaëtan mais il a bien su rebondir. En partie grâce à la Mission Locale mais surtout, grâce à lui. Alors qu'il ne fait rien depuis quelques temps, il rencontre Caroline, sa conseillère et intègre l'action Jump en octobre 2021.

# Implication et détermination

Sur Jump, Gaëtan va montrer une volonté de fer, et de faire. « J'avais envie de devenir paysagiste. Ça fait longtemps que j'ai ce projet » précise-t-il. Outre les ateliers et les sessions de sport sur lesquels il est toujours présent et impliqué, c'est son stage qui va tout déclencher.

## Stage et CDD

Dans son parcours sur Jump, Gaëtan fait un stage de 2 semaines chez Bonnin Paysage. Le bilan est simple et sans appel : « Son responsable a tout de suite dit qu'il voulait le prendre en CDD de 6 mois » s'enthousiasme Caroline. Son sens du travail bien fait, son attitude impeccable et sa gentillesse ont été récompensés.

### Et pourquoi pas plus ?

En mars, Gaëtan sera en contrat pour 6 mois. Mais il a tellement bien fait le taf qu'une suite a déjà été envisagée : « Un apprentissage ou pourquoi pas une embauche » espère Gaëtan qui se réjouit de toutes ces bonnes nouvelles.

En 4 mois, il est passé de sa maison où il ne faisait pas grand-chose à un CDD. Bravo.